

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 20 de agosto de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc En el marco de las #EleccionesAnticipadas2023Ec, las @FFAAECUADOR ejecutarán operaciones militares a nivel nacional en coordinación con @PoliciaEcuador, a fin de garantizar la seguridad y el normal desarrollo en los recintos electorales. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc #DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc La Brigada de Selva Nº 19 Napo, de @FFAAECUADOR, en cumplimiento a la planificación establecida, realiza el transporte del material electoral hacia los recintos de la parte oriental del país, a fin de garantizar el derecho al voto de todos los ciudadanos. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc En las 24 provincias del país, los soldados de @FFAAECUADOR fueron desplegados por aire, mar y tierra, en cumplimiento al plan de seguridad electoral coordinado con @cne gobec Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Se encuentran desplegadas en las 24 provincias del #Ecuador, a fin de garantizar la seguridad de las y los ecuatorianos en el proceso electoral #2023. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC En el #TemploDeLaPatria grandes y pequeños interactuaron en nuestro juego de memoria y admiraron la riqueza de la cultura popular en #Ecuador representada en la vestimenta, fiestas y música de los pueblos originarios. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR Actualización de datos de tus hijos de 18 a 25 años para que continúen recibiendo los beneficios del Issfa. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 20 de agosto de 2023

SEGURIDAD Y DEFENSA

“Hicieron caso omiso a parar la marcha de los carros’, dice jefe policial sobre balacera que involucró a alcalde Francisco Tamariz. El universo

El jefe de la Policía dijo que no van a entrar en controversia con los dichos del alcalde y que eso se verá técnicamente con informes. [Ver más Referencia](#)



Otto Sonnenholzner, candidato presidencial: "Acabamos de sufrir una balacera" El Telégrafo

El candidato presidencial Otto Sonnenholzner informó este 19 de agosto de 2023 que mientras desayunaba con su familia, hubo disparos. "Acabamos de sufrir una balacera", detalló.

"Gracias a Dios estamos bien todos, pero exigimos una investigación de lo ocurrido", añadió Sonnenholzner. [Ver más Referente](#)



Policía descarta atentado en contra de Otto Sonnenholzner en Guayaquil. Primicias

La Policía Nacional confirmó que, en efecto, se realizó un operativo para capturar a un grupo que asaltó una tienda deportiva, ubicada en el Distrito 9 de Octubre. La persecución los llevó hasta el restaurante y prosiguió por varias vías como la avenida De las Américas, y acabó cerca del hospital de la Policía. Los participantes de la balacera, que robaron mercadería y dinero, fueron capturados.

[Ver más](#)



Máximo blindaje en Manabí para las elecciones del domingo. Primicias

En el caso de Manabí, la tercera provincia con mayor número de electores luego de Guayas y Pichincha, la Policía y las Fuerzas Armadas ya han desplegado su contingente. [Ver más](#)



Policía responde ante el ataque al alcalde de La Libertad, Pancho Tamariz. El Telégrafo

"Nosotros fuimos alertados de que tres vehículos de alta gama ingresaban a la provincia de Santa Elena. El eje preventivo ubicó a los tres vehículos, posiblemente a exceso de velocidad, con vidrios polarizados, sin logotipo de que pertenecían a un tipo de institución pública o privada", señala Soria. [Ver más](#)



Ecuador acude a votar en inéditas elecciones bajo creciente ola de violencia. El Mercurio

Más de 13,4 millones de ecuatorianos están convocados este domingo, 20 de agosto de 2023, a las urnas para votar en unas inéditas elecciones generales, que se celebran en medio de una escalada de violencia atribuida al crimen organizado que tuvo uno de sus episodios más recientes y trágicos en el asesinato del candidato presidencial Fernando Villavicencio. [Ver más](#)



La población más violenta de América Latina está en Ecuador. Primicias

El Piedrero registra más de 110 muertes violentas por cada 100.000 habitantes. La cifra es superior a la de Colima, en México, que ha sido catalogada como la zona más violenta de Latinoamérica. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 20 de agosto de 2023

Prisión preventiva para el papá de 'Negro Willy', líder de Los Tiguerones. El Telégrafo

En la audiencia de formulación de cargos, el viernes 18 de agosto de 2023, Fiscalía formuló cargos contra Joffre William A., padre de alias "Negro Willy", y Osman Eduardo C., líderes de la banda delictiva Los Tiguerones. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Durante una operación militar de control de armas, en el sector Isla Trinitaria, 1 vehículo se impactó contra un poste de alumbrado público, los ocupantes huyeron del lugar, al realizar el registro se encontró: 1 fusil de asalto M4, 3 alimentadoras y 2 terminales móviles. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

En coordinación con @cnegobec, @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional se encuentran proporcionando seguridad al material electoral en los 4390 recintos electorales. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Material electoral es transportado y custodiado a las islas #Galápagos, para las #EleccionesGenerales2023. [Ver mas](#)



@FFAAECUADOR

Realiza control de armas, municiones y explosivos en todo el territorio nacional paralelamente a la seguridad del proceso electoral para su normal desarrollo. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Brindando seguridad a los comicios electorales 2023. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Comprometidos con la Patria. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

En el cantón Eloy Alfaro mediante información de inteligencia militar, en la parroquia Maldonado se localizó: 1100 galones de acetato y 1375 galones de combustible, estos precursores químicos se presume serían utilizados en actos ilícitos en la provincia. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 20 de agosto de 2023

<p>@FFAAECUADOR Al servicio de la Patria. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Aeronaves de la Fuerza Aérea Ecuatoriana realizan el traslado del personal militar de las Fuerzas Armadas del Ecuador hacia las provincias de Manabí y Esmeraldas, a fin de intensificar la seguridad durante los comicios electorales. Ver más</p>	
<p>@cnegobec PaquetesElectoralesEc ya se encuentran en el 100% de recintos del país.</p>	

COYUNTURA

<p>Elecciones presidenciales: ecuatorianos entre el voto útil y la indecisión. Primicias Cualquier posible certeza sobre el desenlace de las elecciones extraordinarias de este domingo 20 de agosto desapareció después del asesinato de Fernando Villavicencio, candidato presidencial por el movimiento Construye. Ver más</p>	
<p>El CNE realizó acto inaugural del voto telemático de las elecciones. Primicias Los ecuatorianos que viven en el exterior están distribuidos en 40 países. Ellos podrán votar por el nuevo presidente y vicepresidente, asambleístas nacionales, asambleístas por el exterior y en la consulta popular de Yasunidos. Ver más</p>	
<p>Ninguna de las empresas que se registró para realizar un exit poll ha confirmado la realización de la encuesta. El CNE ofrece resultados 90 minutos después del cierre de las urnas. El Mercurio A pocas horas de que los ecuatorianos acudan a las urnas, existe curiosidad sobre a qué hora se podrá conocer quién ganó las elecciones, sobre todo en la dignidad de presidente de la República, y existen dos mecanismos que se podrían aplicar el 20 de agosto del 2023 para solventar esta duda, el oficial, que está en manos del Consejo Nacional Electoral (CNE), y las encuestas a boca de urna o exit poll, que dan resultados no oficiales, pero que difícilmente se realizarán en esta ocasión. Ver más</p>	
<p>Distribución de paquetes electorales avanza en Ecuador para los comicios. El Mercurio El Consejo Nacional Electoral (CNE) avanzó este sábado, 19 de agosto de 2023, en la distribución de los paquetes electorales para los comicios de mañana en Ecuador, en los que se designará presidente o presidenta, y se integrará la Asamblea Nacional. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 20 de agosto de 2023

Cierres viales por preparativos de elecciones este sábado. La Hora

Este sábado, debido a nuevos cierres viales en Quito por el plan operativo de las elecciones, puede que el tráfico esté un poco pesado. Además, a esto se les une las vías cerradas por mantenimiento y soterramiento de cables. En LA HORA te indicamos cuales serán estos cierres para que puedas organizar tu sábado. [Ver más](#)



¿Ecuador debe pensar en una Asamblea Constituyente?. La Hora

Cualquier propuesta de 'refundar', una vez más, el Estado ecuatoriano requiere repasar una serie de aparentes obviedades que deberían tener en cuenta, por elemental honestidad intelectual, quienes mencionan esa propuesta. [Ver más](#)



Juez Samno Macías fue destituido por su actuar en el caso Las Torres. La Hora

En sesión desarrollada este sábado 19 de agosto de 2023, el Consejo de la Judicatura destituyó a Macías, porque convocó y reanudó la audiencia de juicio en el caso Las Torres, según la Judicatura, sin competencia, pues un miembro del Tribunal había sido recusado y no informó al Presidente de la Corte Nacional para que sea reemplazado legalmente por otro magistrado. [Ver más](#)



Vocales de las juntas receptoras del voto llenarán una 'hoja padrón' para evitar las inconsistencias numéricas en el escrutinio. El Universo

Este documento contendrá las huellas y firmas de los electores y deberá coincidir con el número de votos consignados por una dignidad de elección popular. [Ver más](#)



En las elecciones del 20 de agosto no habrá conteo rápido y Cedatos no hará éxit poll. La Hora

El Consejo Nacional Electoral (CNE) determinó que no habrá resultados en conteo rápido y que se enfocarán en entregar los datos oficiales en el menor tiempo posible, una vez cerradas las urnas. [Ver más](#)



Ecuadorianos en Australia, los primeros en votar telemáticamente. Primicias

Los empadronados en las ciudades australianas de Sídney y Camberra fueron los primeros en votar telemáticamente en el exterior. [Ver más](#)



Fiscalía vinculó a cinco sospechosos al asesinato del exalcalde de Manta Primicias

Los cinco nuevos vinculados al asesinato del exalcalde de Manta, Agustín Intriago, fueron detenidos durante allanamientos en Manabí y Guayas. [Ver más](#)



Judicatura responde a Fiscalía sobre destitución de juez Walter Macías. El Telégrafo

Horas antes, este 19 de agosto de 2023, la Fiscalía emitió un comunicado expresando su preocupación tras la destitución del juez Walter Macías, quien conoce el Caso Vocales, en el que están implicados funcionarios de la Judicatura. Aseguró que todo se trataba de "represalias". [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 20 de agosto de 2023

Ecuador decidirá sobre la explotación de petróleo en el Yasuní este 20 de agosto. El Mercurio

El futuro del petróleo en Ecuador se juega en un inédito e histórico plebiscito nacional que decidirá este domingo, 20 de agosto de 2023, si se deja de explotar uno de sus principales yacimientos de crudo, en una votación donde los ambientalistas quieren dar al mundo un ejemplo de protección de la Amazonía mediante el voto popular y los petroleros evitar un torpedo a la línea de flotación de la economía ecuatoriana. [Ver más](#)



OPINIÓN

Canje de armas por comida y dinero. La República

El candidato presidencial Cristian Zurita, frente a la inseguridad del país, no solo ha propuesto fortalecer la capacidad operativa de las Fuerzas Armadas y de la Policía dotándoles del armamento y equipos modernos para el eficaz cumplimiento de su misión. [Ver más](#)



Para la democracia, paz. Pablo Proaño. La República

En Ecuador, hasta junio de 2023 han muerto de forma violenta 3.326 personas. Sin embargo, la semana pasada, el sicariato de Fernando Villavicencio conmocionó al país. No es la primera figura política que es asesinada en los últimos meses, pero sí una que contiene una especial gravedad desde la perspectiva democrática. [Ver más](#)



Villavicencio, crimen organizado y política. Pedro Corzo. La República

Desde hace varios años politólogos y analistas, entre otros, Carlos Sánchez Berzaín, vienen denunciando el control que ejerce el crimen organizado sobre la política hemisférica, situación que se reitera con el vil asesinato de Fernando Villavicencio, candidato a la presidencia del Ecuador, paralelo, a la represión sistemática y permanente que ejecutan los gobernantes de Cuba, Venezuela, Nicaragua y Bolivia. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Los últimos detalles se ponen a punto en el centro de mando del CNE.
Teleamazonas 19-ago-2023
Teleamazonas 19-agosto-2023



Delegación provincial electoral del Guayas. Teleamazonas 19-ago-2023
Teleamazonas 19-agosto-2023



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 20 de agosto de 2023

<p>Hoy se finaliza la entrega de los paquetes electorales en la capital. Teleamazonas 19-agosto-2023</p>	
<p>Los militares ya se encuentran dentro de la unidad educativa fiscal 28 de mayo. Teleamazonas 19-ago-2023</p>	
<p>La provincia de Manabí cuenta con 375 recintos electorales para estos comicios. Teleamazonas 19-ago-2023</p>	
<p>Ambiente en la provincia de Santa Elena a pocas horas de las elecciones. Teleamazonas 19-ago-2023</p>	
<p>Gran número de ecuatorianos en el exterior no votara en estas elecciones generales. Teleamazonas 19-ago-2023</p>	
<p>Los ecuatorianos volvemos a las urnas este domingo 20 de agosto. Teleamazonas 19-ago-2023</p>	
<p>El registro civil atiende en horario extendido hasta el domingo. Teleamazonas 19-ago-2023</p>	
<p>Continúa la distribución de los paquetes electorales para los mas de 400 000 votantes. Teleamazonas 19-ago-2023</p>	
<p>Balacera alarmó a candidato presidencial Ecuavisa 19-ago-2023</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 20 de agosto de 2023

Alcalde de la liberta denuncia ataque de la policía a asu comitiva.
Ecuavisa 19-ago-2023



Continúa la entrega de kits electorales en la provincia de Esmeraldas.
Teleamazonas 19-ago-2023

